

La Russie dénonce auprès de l'ONU les crimes de guerre en Ukraine



Nations Unies, 17 juin (RHC-NTX)- Le représentant permanent de la Russie auprès de l'ONU, Vitaly Churkin, a dénoncé que les forces de sécurité de l'Ukraine ont utilisé du phosphore incendiaire contre des civils dans l'est de ce pays, ce qui constitue un crime de guerre.

Il a affirmé qu'il y a des vidéos qui montrent l'emploi de bombes incendiaires qui contiennent du phosphore par la force aérienne de l'Ukraine dans un village de la région de Donetsk.

Le diplomate russe a déclaré que la situation dans l'est de l'Ukraine continue de se détériorer et que tous les jours il y a des attaques contre des villages et des villes par les forces armées avec des tirs d'artillerie lourde, des missiles, des chars d'assaut et des raids aériens.

Vitaly Churkin a signalé que dans l'est de l'Ukraine, les forces de sécurité ont attaqué des départements, des hôpitaux, un jardin d'enfants et des installations électriques, et ont interrompu durant une semaine le ravitaillement en eau dans plusieurs villes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/26015-la-russie-denonce-aupres-de-lonu-les-crimes-de-guerre-en-ukraine>



Radio Habana Cuba